
Hiddestorf, 12. September 2018

Protokoll Arbeitstreffen 

am Mittwoch, den 12. September 2018, 19:00 Uhr bis 20:45
in der Grundschule Hiddestorf

Anwesende:
Frau Kopp
Aldona Loeper
Matthias Zey
Inga Köllner
Arno Reich
Christoph Minkwitz (Protokoll)

 Neuer Termin für Treffen wird nicht festgelegt, falls Bedarf besteht, laden wir 
kurzfristig ein

 Termin für JHV: 23.10.18, 19 Uhr in der Schule
◦ Rechtzeitige Einladung notwendig!
◦ Kassenprüfung
◦ Neuwahl Vorstand
◦ Neuwahl Kassenprüfer
◦ Bericht Jahr 2017/18

 Aktualisierung der Homepage
◦ Protokoll von heute
◦ Einladung JHV
◦ Vorstellung Verein anpassen

 Datenschutzverordnung
◦ bestehende Mitglieder informieren
◦ Beitrittserklärung aktualisieren, mit Anhakoption
◦ Arno liefert einen Textvorschlag (bis Ende September)
◦ ggf. Mitgliederliste verschüsseln
◦ alte Daten (Mitglieder) löschen

 Nachbesetzung der Vorstandspositionen
◦ einen Kassenwart (Amtsperiode: zwei Jahre)
◦ einen Beisitzer (Amtsperiode: zwei Jahre)
◦ zwei Kassenprüfer (Amtsperiode: ein Jahr)



 Projekte
◦ Küchendiplom / Ernährungsführerschein

▪ Bürgerstiftung
▪ Bingostiftung: Es kann sein, daß die Förderung nicht verlängert wird (wirksam

ab 2019) 600€ würden fehlen, Frau Kopp wird den Antrag auf Verlängerung 
stellen

▪ FV bezahlt Aktionen (Besuche auf dem Kampfelder-Hof): 300-400€ (abhängig
von Kinderzahl)

◦ Präventionsprojekt: 960€
▪ Kinder müssen zuzahlen
▪ FV übernimmt ~500€

◦ Spielgeräte (aus den Mitteln des Sponsorenlaufs, s.u.)
▪ die Kinder haben Wünsche geäußert
▪ zur Zeit werden Kosten geprüft

◦ Ausflug ins Wiesentgehege
▪ die Busse sollten vom FV übernommen werden, wir rechnen mit ~1000€

◦ Zirkusprojekt
▪ vor Pfingsten 2019
▪ ein Zelt soll aufgebaut werden
▪ FV wird unterstützen, alle weiteren Spenden (u.a. Dorffest, Weihnachtsmark, 

Basar) werden für dieses Projekt verwendet
 Weihnachtsmarkt

◦ Förderverein ist dran den Stand zu betreuen
◦ Vorschläge:

▪ Nähen im Werkunterricht
▪ Kirschkern- / Dinkelkissen
▪ Bastelnachmittag gewünscht?

 In der Schule wird sowieso ein Basteltag gemacht
 Wenn sich die Nähaktion druchführen läßt, dann eher nicht

▪ Kann in der Ganztagsbetreuung gebastelt werden? Frau Kopp fragt nach
 Dorffest

◦ Wenn es wieder stattfindet, würden wir mitmachen wollen
 Sponsorenlauf

◦ Eine tolle Aktion, hat allen Spaß gemacht
▪ Vielen Dank an die Organisatoren
▪ Der SV Eintracht Hiddestorf war ein toller Gastgeber

◦ Die Kinder sind über sich hinausgewachsen
▪ Einnahmen: 3600€

 Einschulung
◦ Vielen Dank an Herrn Sachs für das Fotografieren
◦ Schul-T-Shirts wurden verteilt

▪ Einige Kinder haben keines erhalten, über die Frau Schenck nachholen
 Vorschlag für ein weiteres Projekt um Spenden einzuwerben:

◦ Kinder malen Bilder auf Leinwand
◦ Im Rahmen einer Vernisage mit Häppchen und Sekt können Eltern die Bilder 

erwerben
◦ Möglicherweise könnte man so ein Event mit dem Sponsorenlauf abwechseln (d.h.

alle vier Jahre um zwei Jahre versetzt)


